
财经事务及库务局局长谈话内容（只有中文） 
 

２００９年１０月３０日（星期五） 

  以下为财经事务及库务局局长陈家强今日（十月三十日）出席一公开

活动后与传媒的谈话内容： 

记者：根据最新数据，你如何看美国经济情况？ 

财经事务及库务局局长：（美国）经济数据是有好转，但我们知道美国的

失业率仍然是高企，相信他们会谨慎地看经济的进展。 

记者：但是现在大家担心抽走救市方案的问题。其实现时大家未有共识，

美国又有正增长后，大家会否担心除美国外，日息会再上升，而美国的息

率会影响我们？ 

财经事务及库务局局长：现时（美国）经济数据显示经济开始复苏，美国

的数字显示该国已脱离负增长，但不表示美国的复苏没有不明朗因素。我

们看美国的数据时，都留意到存在不明朗因素。全球政府在考虑退市措施

（exit strategy）时相信会保持审慎，希望能在全球经济不明朗情况下避

免做一些事情增加不明朗因素。 

记者：（在北京拜访中证监时有否谈及一间内地国企银行来港上市？） 

财经事务及库务局局长：我跟中证监是就着香港（及内地）金融市场的发

展及内地一些新的想法交换意见，没有谈及个别公司上市的事宜。 
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